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Anwesend: Andrea, Matze, Momchil, Crimpy, Janik, Alex D., Alex K., Nika, Ecki, Cathy, Thien, Clauer, HEiko,
Lena, Tobi

Protokoll: Nika

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 14.00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo
3.4 Rektorgespräch

4 QSM/Studienkommissionsmittel
5 Weihnachtsbaum
6 Deutschlandstipendium
7 Stuvus-Sitzungen
8 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Diverse persönliche Post, Kaffeelieferung für die FS

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Neufassung Finanzordnung Stuvus wurde einstimmig angenommen.
Referentin für Soziales und Beratung wurde wiedergewählt.
Das hellblaue Nilpferd wird demnächst umgebaut, es wurden Diskussionen über Möblierung geführt und ein
Höchstbetrag für die Ausstattung der neuen Räumlichkeiten mit Möbeln festgesetzt und ein AK Nili gegründet,
der sich näher mit dem Umbau etc. befasst.
Semesterticket: es soll im Dezember eine erneute Umfrage zum Thema Semesterticket geben, da die bisher erfolg-
te Umfrage zum landesweiten Semesterticket schlecht war.

zu TOP 3.2 Fakrat

Nächster FakRat findet am 16.12. statt. 2 Stellvertreter werden bei uns benötigt, die betreffenden sollten sich mög-
lichst früh darum kümmern, jemanden zu finden.

zu TOP 3.3 StuKo

Nächster Jour fixe findet am 14.12. statt. Bei Themen bitte an die StuKo-Mitglieder wenden.

zu TOP 3.4 Rektorgespräch

Rektorgespräch fand am vergangenen Donnerstag statt. Inhaltlich ging es in erster Linie um die Nachfolgemittel
der QSM, außerdem um die vom Land geplante Einführung eines Parkraummanagements für die Parkplätze am
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Campus Vaihingen. Aktuell sind keine Änderungen fest geplant, wenns was neues gibt bekommen wir Termine.
Der neue Lehrepreis der Uni Stuttgart wird Anfang des Jahres 2016 ausgeschrieben.

zu TOP 4 QSM/Studienkommissionsmittel
Die Verteilung der Nachfolgemittel für QSM in den Studienkommissionen (Studienkommissionsmittel) wird dem-
nächst endgültig beschlossen. Genauere Informationen kamen per Mail rum. Es wird für die Studienkommissionen
etwa 22 Prozent der bisher vorhandenen Mittel geben. Diskutiert wird das Thema nochmals in der nächsten Stuvus-
Sitzung (03.12., Stadtmitte), beschlossen wird die Verteilung am 08.12. durch die studentischen Senatoren und den
Vorstand.

zu TOP 5 Weihnachtsbaum
Seit Freitag sind die Weihnachtsbaumverkaufsplätze in der Gegend offen.
Nika hat eine Anhängerkupplung und fährt, Ecki und so kümmern sich um den Greenteam-Hänger.
Nika kauft Christbaumkugeln im Wert von Maximal 10 Euro.

zu TOP 6 Deutschlandstipendium
Andrea und Lena möchten ein Deutschlandstipendium und benötigen dafür das Formular für Mitarbeit in der Fach-
schaft. Ein Fachgruppenvorstand, der nicht Andrea ist, wird das Formular unterschreiben.

zu TOP 7 Stuvus-Sitzungen
Andrea schlägt vor, dass man für die Stuvus-Sitzungen in der FS-Sitzung der jeweiligen Woche ein oder zwei (oder
mehr) Leute bestimmt, die donnerstags zur Stuvus-Sitzung gehen. Da sie selber Referentin ist geht sie zwar hin,
aber nicht als Fachschaftlerin, sondern als Referentin PÖ. Deshalb wäre es super, wenn sich noch andere Leute
finden würden, die das regelmäßig machen. Früher lief das für die FaVeVe-Sitzungen so und hat sich bewährt.
Am Donnerstagabend kann wie es bisher aussieht leider niemand von uns spontan.

zu TOP 8 Termine
• Heute 14:30 Uhr: Semesterhauptversammlung
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